

Medienstelle  
Sonja Körkel  
Stv. Mediensprecherin

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel  
Telefon: +41 61 685 12 52  
medienstelle@bvb.ch

Basel, 30. August 2019

## **Veränderung in der Geschäftsleitung Stefan Popp verlässt die BVB**

**In der Geschäftsleitung der Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) kommt es zu einer personellen Veränderung.**

Stefan Popp stiess 2014 zur BVB, wo er die Verantwortung für die Bereiche Finanzen, ICT und Logistik übernahm. Seit einem Jahr war er zusätzlich für die Bereiche Marketing & Vertrieb sowie Immobilien zuständig.

Stefan Popp hat sich entschieden, das Unternehmen per Ende Februar 2020 zu verlassen und eine neue berufliche Herausforderung anzusteuern. Formell wird der Verwaltungsrat Stefan Popp in den kommenden Tagen von seiner Arbeitspflicht als Geschäftsleitungsmitglied entbinden.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung danken Stefan Popp für sein erfolgreiches Engagement in leitender Funktion und wünschen ihm für seine berufliche und private Zukunft alles Gute und weiterhin viel Erfolg. Die Suche nach einer Nachfolge wird eingeleitet.

### **Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)**

---

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 182 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 14 Buslinien sind täglich 85 Tramkompositionen und 88 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1243 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich fast 128 Millionen Fahrgäste. (Zahlen: Stand 31.12.2018)